

PlantaDoce.

Público

La Junta de Castilla y León invierte cerca de siete millones de euros en la modernización de residencias

Esta inversión pretende modernizar las infraestructuras y adaptarse al nuevo modelo de cuidados, mejorando la protección de las personas más vulnerables.

PlantaDoce
21 may 2021 - 10:40



Inversión en Castilla y León para renovar sus residencias. El Consejo de Gobierno de Castilla y León ha aprobado un conjunto de inversiones **por un importe cercano a siete millones de euros**. Esta inversión estará destinada a las obras de modernización y mejora de cinco centros residenciales de Burgos, León, Ponferrada, Segovia y Valladolid.

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/la-junta-de-castilla-y-leon-invierte-cerca-de-siete-millones-de-euros-en-la-modernizacion-de-residencias>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La más cuantiosa de las aprobadas se **destinará a la residencia mixta de mayores de Segovia, donde se invertirán 4,2 millones de euros.** En esta reforma se abordará la reforma integral del sótano y distintas plantas, lo que reforzará la oferta del centro añadiendo 60 plazas más.

Por otro lado, en la residencia de La Armunia, ubicada en el alfoz de León, está prevista una reforma de algo más de un millón de euros para la implantación en la segunda planta de dos nuevas unidades de convivencia. Esta mejora supondrá la creación de 31 plazas para personas asistidas.

La Junta también ha aprobado una inversión de más de un millón de euros en equipamiento para el nuevo Hospital de Salamanca

La Junta también ha aprobado tres partidas por un menor importe respecto las anteriores. Estas obras **de 686.000 euros en Valladolid, 593.900 euros en Burgos y 422.000 euros en Ponferrada, respectivamente,** irán dedicadas a distintas residencias para mayores de las localidades mencionadas.

Paralelamente, la Junta también ha aprobado una inversión de más de un millón de euros en equipamiento para el nuevo Hospital de Salamanca. La contratación prevé la **adquisición del suministro, y la instalación y puesta en funcionamiento de equipamiento de los servicios de transfusión y cardiología diaria** del nuevo hospital universitario.

El contexto de esta inversión se encuentra en el plan de montaje y equipamiento del nuevo Hospital de Salamanca, **donde está prevista una inversión total de 80 millones de euros.** 23 millones se invirtieron en 2019; más de 28 estaban comprometidos para 2020 y 6,6 corresponden al 2021.